

白水 緑の
いまだき



「萬を重ねる」ということは、本当に色々な事が見えてくるものだ。と最近つくづく思うようになった。とは言つても、私もまだ29歳で、エラそうなことが言えるほど成熟している訳ではないけれど、それでもまだ20代の前半にいる人たちを観察していくと、早くもちょっとオバさん臭く、「まったく、君たち、それは違うんじゃないの?」と思わず言いたくなってしまうことがあるのだ。

などと言う私も、今から2年前、ダンナ様と一緒にパリ旅行をした時、とても恥ずかしいコトをやつてのけでしまった。その旅行は、私が2冊目の本を出した時にいただいた（それほど多くはない）印税を全部使い果たした旅で、感じの良い清潔なブチホテルに泊まり、メトロで移動し、街を歩き廻り、美術館やアラベラを鑑賞し、食事は街のピストロやフラッスリーで楽しくいたくだくという、まったく私たちの年齢にふさわしい過ごし方をしていたのに、クリスマスの夜、「せっかくパリで聖夜を過ごすんだから！」などと張り切つて、超流の伝統あるレストランを予約して出掛けてしまったのだった。

結果はまったく悲惨なものであった。一言で言うと、「場違い」。もちろん、給仕たちはイヤミな態度を取った訳でもないし、私たちも

金ではなく、年齢だったのである。
どうやら日本人は、お金があるから
て、20代前半の“お子様”たちが平
リの一流ホテルに泊まり、シャンネル、
ツックで買い漁るといつた事ををしてしま
だけれど、これが現地の人たちからヒ
トを貰つまいぢやない。

プロフィール 1965年生まれ。同志社女子大学卒、(株)電通ブロックス勤務を経て、現在コピーライター。広告のほかFMラジオ番組のナレーターや出演もこなす。著書に「ありふれた無邪気が罪になる」(PHP研究所)、「キスマで、待てない!」(大和書房)など。

MARUOKA IZUHO

The logo features the word "HAP" in large, bold, black letters. These letters are positioned inside a circular arrangement of playing cards. The cards are oriented with their faces showing, displaying various suits like hearts, diamonds, clubs, and spades, along with numerical values such as 8, 9, 10, and J. The cards are slightly overlapping, creating a sense of depth within the circle.

Y PARADISE
AMAMOTO

プロフィール 元東京バノラマンボボイズのリーダー。富士重工業デザインセンターで、カーデザイナーとしても活躍していた。第一回レガシィツーリングワゴン、アルシオーネSVXなどのデザインを手掛けた。マンボ画家シリマチアキラといっしょの東京ラテンムードデラックスも現在東京の音楽シーンで人気沸騰中。今とのところ京都での公演予定は残念のことないとのこと。みんなで呼ぼう東京ラマンボボイズデラックス！

に見えてしまうのがオチだと思うのだけれど、彼女たちは「あたし、シャネルを着てるんですからね」、「という空気を撒き散らしながら、ソンと澄まして歩いていたりして、そんな光景を見ると、トホホつて感じで情けなくなつてしまつ。よくブルジョワ系のファッショントリックなんかに、芦屋あたりのお金持ちの母娘が登場ってきて、「私たち、親子でシャネルのファンなんです」なんてのたまつている記事を見ると、寒氣が走るのは私だけでしょうか。

本当のブルジョワというのは、とても洗練されているもので、間違つても20代前半の女のコにシャネルのスーツや外国車を買かい与えるような教育はしないものだと思いい込んでいた私は、あの手の記事を初めて見た時、ああ、なるほど、お金があるという

結果はさうたく悲惨なものであった。一言で言うと、『場違い』。もちろん、給仕たちはイヤミな態度を取つた訳でもないし、私たちもその場の雰囲気を壊さないようにならんとした洋服を身に付けていたのだけれど、それでも身が縮むような思いがして、せっかくの最高級のお料理を、全然楽しむことができなかつた。

から並んで買ひなんてサモシイことは誤外)
事実、若い女のコたちに毛皮のコートはとても着こなせない(ホステスにしか見えない)し、女子大生が煙草を吸つていて格好良く見えた例もない。背伸びをしてツンツンすましている若い女のコなんて寒々しいだけ。若い女のコの笑顔ほどチャーミングなものはないのよ。

どうか、“若さ”という特権を、もっと正しく楽しんでください。長い人生、先の楽しみも残しておかなくちゃね。

マンボカリ
パラダイス

今年のお盆の渋滞は壮絶でしたね。なんかテレビつけたなんて思つてゐるくらいで、人ごとながら離れていても結構リアルな映像なんで、意外に楽しめちゃつて、ニュースを見たたびに「おひ今日度は意外か、ひでえーなあ」二〇キロ渋滞だつて、先頭走ってるクルマ誰だよいつたい。段つてやりたいね。そいつ免許もってんのかまつたく、いやんなつちやうねー。渋滞二二〇キロってわかってるくせに、なんで高速に入っちゃうんだろーーなんて済手ヒンクリア

か一応興味があるんで、がんばつて探しましたよ。タダで見れるところ。丘所の図書館。あるんですね、いまじき

内容は…………予想通りのインチキ抜け道マップ。こんなところを通つてみたところで、何分早く着くの？という内容でした。細い路地裏とかこの地図片手に運転する姿を想像すると、本当に日本はこのままいいのか？なんてわけのわからないこと思つたりもします。一番迷惑なのはその抜け道ルート沿いの住民。これは怒つていいでしよう。いまなり他県ナンバーのクルマとかで、家の前がギッシリにならんですから、たまつたもんじゃありません。おかげでナンバーL、RV車は通行不可、左折無理とか小さく字で書いてあるつていつたいどういうことなの。どんな道なんじやあ一体全体。

全国的に最近ではそうみたいです、平日の渋滞とは別に、休日になると決まって行楽渋滞三〇キロとかなっちゃうでありますよ。こりゃかなりませんかね。要は高齢者含めます

着倒れ京都人に送る。

ササイな情報

ドリス・ヴァン・ノッテンの服に初めて接したのは、もう10年近く前のことだ。

ベルギー政府の援助を受けて、東京と大阪でコレクションを発表した7人のデザイナーの内のひとりであったが、この7人のなかで最も、フェミニンなデザインが印象的だった。この時、コレクションを日本に持ってきていた7人のデザイナーといふのは今、振り返ると驚くべき面々で、アン・ドゥムール・メステール、マルタン・マルジェラ、ダーク・ビックンバーグ、ウォルター・ダーク・ヴァン・サンヌ、マリナ・イーにドリスという王立アントワーブ芸術学校が生んだ今のモード界の改革者達。しかしながらその当時、日本は国内のDCブーム真最中でベルギーのデザイナーなど、プレスもバイヤーも見向きもしていなかった。ショートも何度か行なわれたが、客席は空席が目立ち、来日し

ていたデザイナー達もやや拍子抜けの様子。おかげで彼らと話す時間もあつただけれど。

今、私がファッショニの仕事をしているのはこの時に受けた刺激が大きい。当時、自分と同年令（ドリスは25才、ビックンバーグは24才、アンは23才だった）の連中の作る服は、明らかに時代に対するメッセージがあり、日本のDCブランドとは違つた出発点から生まれるクリエーションに驚かされた。とはいっても、彼らのなかには川久保玲、山本耀司から影響を素直に認めるものもいて、彼らとしては日本のデザイナー達に仕事を良く知つていて、「日本でなら自分が持つ本的に新しいものを許容していく僕の深さのように思う。

個人的にはパリの下請け工場から生まれるその不思議なエネルギーに、ロンドンでもヨーロッパの偽造品密輸の中心地であるアントワーブから次へのステップを迎えるとしていたベルギーという国、ヨーロッパの偽造品の発火点はこの10年前に彼らが始めたクリエーションにあるわけで、その流れを無視してリアルクローズなんぞ始めた「リアルクローズ」現象。その発火点はこの10年前に彼らが始めたクリエーションにあるわけで、その流れを無視してリアルクローズなんぞ始めた「リアルクローズ」現象。それを画策すると、DCブーム、イタリアブームの二の舞になる。日本の暑い都市を歩いて、本当にリアルだと思ふのは、いまだに継承されるリトルファッショニなんだから……。

に横になりながらクラー一八度、強風にしてひとりごとにわざわざ出して言つたりなんかして。首都圏渋滞抜け道マップ最新版登場一冊三九〇〇円とかいうのも売れるよ。出す奴は賢い奴かも知れないけど、

ていることから分かるように、10年近くかかる実現した。

でももっと驚くのは、前にもこのコラムで少し触れたけれど、京都にダメージクーポンのオンラインショッピングがあることで、10年かかるうが、ビジネス面から見るとマスクでは売れないと言わわれ続けた彼の服だけで店を構成するという（あのロンドンのブランド）

の図書館には、図書館はなんでも活字離れた影響で、受験生以外利用者が減ってきてるらしく、新刊書などりクエストすればいいとも簡単に入ってくるシステムになつてます。そんなわけで人様の税金で買われたその本の切れていた。ウォルターの商品なんて、切り替えのところがすぐ破けてしまうブルゾンや、安物のTシャツにやたらマジックテープを使い値段がペラボウに高くなつてしまつたものなど、日本の経済の理論では絶対に生れてこないデザインに、愛着を感じていたが、売る側からすると殆どが不良品。2~3年で日本の市場からは消えていった。彼らとして日本で生まれるクリエーションは京都だけで、これは京都という街が持つ本的に新しいものを許容していく僕の深さのように思う。

バブルとともに消えたインポートブームの次に、業界とその周りが言い始めた「リアルクローズ」現象。その発火点はこの10年前に彼らが始めたクリエーションにあるわけで、その流れを無視してリアルクローズなんぞフレーズで、この日本でムーブメントを画策すると、DCブーム、イタリアブームの二の舞になる。日本の暑い都市を歩いて、本当にリアルだと思ふのは、いまだに継承されるリトルファッショニなんだから……。

プロフィール 1959年京都生まれ。流行通信社・WWDジャパン編集部デスク。東京中心のファッション情報のなかで関西に留まり、10年以上にわたり世界の服飾産業を見続けてる。91年より大阪コレクションの選考委員として、海外、新人のデザイナーのショーもサポート。



OPENING TICKET

オープニングチケット 9/20 TUE ▶ 10/19 WED 有効期限 1枚で何人でもOK

京都にHOTな
スペースが登場!!

GUY

SINGING PUB



★男子スタッフ18名がサービス!
★FUNKYなヒップホップ・
ソウルダンスを披露
★お客様のリクエストに
お応えします!!

OPENING

オープニングキャンペーン
9/20 TUE ▶ 10/19 WED

●上のオープニングチケットを持参下さい!!

唄い放題!!

ショットの場合
テーブルチャージ
無料!!

ハウスボトル使用の場合
飲み放題
¥2,000

万平ビル3F
GUY ★
吉田洋食
四条通
● 南座
N 4
錦手通

TEL.075-525-0858

(営業時間 夜8:00~朝5:00)
京都市東山区四条通錦手上ガル
10m西側万平ビル3F

EASY
SIMPLY
AND SIMPLE

簡単に、安全に、
そして確実に…

レディーススタッフ急募!!

(18才~24才迄の女性に限ります)

私たち会社として登録、運営されています。
約束を守ること。貴女が稼げて初めて
会社が繁栄するとの信念が、私たちの誇りです。

最低保証日給

毎の部 ¥40,000
(AM10:00~PM5:00)

夜の部 ¥50,000
(PM5:00~AM12:00)

- 遠方より通勤、引越が必要な方も安心!!
- 出勤日、勤務時間帯は、ご相談に応じます。
- 時給に換算すると￥10,000円以上になります。
- 一日だけの体験入社有!!
- お給料は、その日に全額支給
- 詳しくは、お電話でお問い合わせ下さい。

PPCプランニング人事部

TEL.075-361-5296 受付 AM10:00~

時間 PM10:00
京都市下京区四条河原町下ル順風町315-2 ※阪急河原町駅、京阪四条駅より徒歩4分

ですかね。狭い日本の狭い道に家族を乗せたクルマが、ちこちで立往生してひしめきあうさまは、よその国から見ればさぞかし滑稽なことなんでしょう。私たちがニュースでよく北朝鮮のパレード見ておったまげるように。